



公立保育所クリスマス会

件になっていない。財政健全化計画により、建設事業にかかわる新規発行額の上限枠を15億円に変更し、公債費の抑制を強化している。

市長 財政厳しい折、総合運動公園は早急に必要ないというところも一理あるかもしれないが、政治、行政に携わる者として、中・長期の計画も持ち、将来を展望した市政というものも必要である。財政状況を勘案しながら取り組む基本姿勢でいる。
保育園の必要施設面積や保育士数は国において保育基準が定

められており、毎年、法令に基づき監査も実施され、適正基準が確保されている。質の高い保育の実施、需要に見合った定員の確保、効率的な運営を基本に保育行政を進めていくものである。

教育次長 (2) 厳しい財政状況の中ではあるが、耐震診断調査は計画的に取り組まなければならない課題である。

教育長 県が示している条件は今のところ、適当であると思う。少人数学級は、県でも研究しているの、それに乗って研究に参加したい。

(その他の質問事項)
国保医療費減免制度の実施を。産廃処理場近辺の水道水源保全条例を。

海上自衛隊大村航空基地の埋立て計画の進捗状況は！
市道の改良工事を！

田崎議員 (1) 企画商工行政について

大村航空基地の埋立て計画は昨年計画が発表されてから、約2年近くなるが、この進捗状況をお尋ねします。
(2) 都市整備行政について
市道西三城、杭出津線の昭和通り交差点の改良工事について、

この交差点は道路の中央がカメラ型に盛り上がり、側溝に「グレーチング」の側溝蓋がかぶさっている。深夜はこの交差点の信号が黄色信号になるので、車は徐行しなければならぬのにスピードを出して通るため、車が通るたびに側溝蓋の金属音とトラックの積荷などがバウンドして大きな音が発生している。このため、この交差点付近の方々は夜中に目が覚めて眠れないと言っておられるので、この道路の交差点の改良工事ができないか。この交差点では、たびたび事故も起こるので、ぜひ改良工事をお願いします。

市長 (1) 平成14年8月、大村市漁協が福岡防衛施設局に対し、埋め立てに伴う環境影響評価調査について同意をした。長崎県環境影響評価条例に基づく手続が始まり平成16年10月22日から11月22日まで評価の方法を示した方法書の縦覧が行われた。今後は同条例に基づき調査を行い、特段の支障がなければ環境影響評価は終了すると思う。計画が順調に進むと、平成20年度から埋め立て事業を開始をされ、完成は着工後6年ほどかかると伺っている。
都市整備部長 (2) 市道西三城杭出津線は、市内でも重要幹線道路と位置づけられている。しかしながら、供用開始後30数年経過

をしていること、あるいは交通量の増加、そのほか車両の大型化、そういったことに伴い、施設の老朽化が一部の箇所では進んでいる。このため、道路補修について、緊急性、安全性を考慮して必要な箇所には随時実施をしている。現地を確認したところ、側溝が一部老朽化している部分や埋設管の工事により、路面の沈下が一部見られた。現在の財政状況では、大規模な道路の改築はできないが、補修工事は実施したい。今後とも道路パトロールを強化し、効率的な道路の整備に努めたい。

(その他の質問事項)
久原、梶の尾線の進捗状況と久原工区の左折信号の設置を。

市民の生命、財産の保全、
総合防災訓練の
必要性は

前川議員 (1) 総務行政について
新潟県中越地震災害など考える時、本市の総合防災訓練の計画について。平成16年10月23日17時56分突然小千谷市初め震度7の地震、数々の台風襲来があり、本市の心構え、計画はあるのか。
財政健全化計画元年の下、約1ヶ年が経過したがどの様に改善されたのか。